

Foire internationale de Metz

Miss France

" Les grandes histoires de l'est"

Rurange-lès-Thionville

De nouveaux jeux en bois sur l'aire de loisirs et détente

Le Républicain Lorrain - 01 oct. 2024 à 19:21 - Temps de lecture : 1 min



De nouveaux jeux en bois, dédiés aux jeunes enfants, ont été installés sur l'aire de loisirs et détente.

Après une première salve d'équipements installés sur l'aire de loisirs et détente de Rurange-Montrequoise, et suite à la demande des habitants, la municipalité a installé des nouveaux jeux en bois, principalement dédiés aux plus jeunes enfants.

Elle reste à l'écoute des habitants pour l'aménagement de cette zone et souhaite, aux petits et aux plus grands, de profiter de ce nouvel espace, tout en le respectant.

Un toboggan, des balançoires, un tape-cul, une balançoire-bouée, un tourniquet ainsi que des tables et des bancs pour se reposer ont été mis en place.

Petit à petit, cette aire de loisirs et détente devient de plus en plus agréable à fréquenter, c'est le cas actuellement avec les derniers rayons du soleil, avant la trêve hivernale.

Culture - Loisirs

Patrimoine culturel



40 ans de l'affaire Grégory (1/5) : la Volonne, théâtre de l'horreur